

Winterspass für Ponyfans. (Bild zvg.)

Ponyreiten statt Skifahren

Ferientage auf dem KiTi-Hof

Noch kein Ski-Billet? Nicht genug Schnee? Dann ab auf den Ponyhof! Unter www.ferienplauschalbis.ch lassen sich Ferientage auf dem KiTi-Hof buchen.

Der Verein KiTi-Hof in Baar bietet seit über zehn Jahren Freizeit- und Ferienaktivitäten für Kinder und Jugendliche an. Dieses Jahr finden die Kurse vom 13. bis 28. Februar statt. Für spontane Ponyfans sind noch Plätze frei. Für Kinder ab drei Jahren werden am Wochenende lustige MuKi- und VaKi-Kurse angeboten. Unter der Woche

gibt es Reitkurse für Anfänger und Fortgeschrittene von fünf bis 13 Jahren, bei denen die Teilnehmer das Programm selber mitgestalten. Für Jugendliche und Erwachsene wird am Ende der Ferien ein Winterausritt in vier Gängen angeboten.

Die Islandpferde und Shetlandponys auf dem Hof kommen ursprünglich aus dem fernen Norden und fühlen sich im Winter am wohlsten. Anders als andere Pferde sind sie dann ruhiger und entspannter. (pd.)

Infos: www.ferienplausch-albis.ch / kitihof.ch.

g ri ze

10

AN